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＜点鐘＞� 井上久会長

＜ソング＞　四つのテスト

＜お客様ご紹介＞� 井上久会長
桐光学園IAC顧問　林直子先生
桐光学園IAC　坂本乃野さん
桐光学園IAC　平松真依子さん
三井住友信託銀行　新百合ヶ丘支店　宮崎真吾様

＜会長報告＞� 井上久会長
　先に、臨時理事会報告です。
・入会者の件

シグマの山木様、三井住友信託銀行・勝田会員の
後任　宮崎様の入会が承認されました。
・入会希望者の件

日興証券　畠山会員の後任　佐々岡様、笠会員の
ご紹介の青柳様
・石野会員の出産祝いを贈ることが承認されました。
・�ポリオ集金について　今年度は通常通り集金いた
しますので、よろしくお願いいたします。
　以下、会長報告です。
1.��YE18-19受入学生近況報告・19-20派遣学生オリエ
ンテーション④開催の件
麻生区観光写真コンクール表彰式の開催について
4/6（土） 14：00〜16：00　常倫寺
2.��ロータリー財団2020-21年度　ロータリー平和フェ
ロー候補者募集要領の件
3.��新百合ヶ丘エリアマネジメントコンソーシアムの

支援・協賛のお願い
4.��川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）2019�
第4回実行委員会開催の件
4/9（火） 18：30〜　昭和音楽大学

＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊例会変更・案内　�川崎北RC、川崎中RC、�

川崎とどろきRC、川崎中央RC

＜ニコニコ委員会＞� 山崎委員
　井上久会長→「先日、次男が結婚致しました。こ
れで3人の子供たち全員が片付きました。林先生、
インターアクトの学生さん、本日はよろしくお願い
いたします」。嶋幹事→「本日インターアクト報告よ
ろしくお願いいたします」。以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤美恵子会員、
安藤亨会員、福家会員、平岡会員、井上勇会員、鴨
志田会員、金子会員、勝田会員、北島会員、小林会
員、小島会員、中島眞一会員、親松会員、白井会員、
鈴木文夫会員、鈴木清会員、山口篤会員、山口卓会
員、山本会員、渡邊会員、結城会員、山崎会員。

＜出席委員会＞� 坂井委員

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1952回  4 月 9 日 招聘卓話

第1953回  4 月16日 会長エレクト研修セミナー報告

第1954回  4 月23日 移動例会（夜会） 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第1950回 43 30 13  69.77%
第1949回 43 29 14 2 72.09%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞ 勝田委員長
　鴨志田会員→「本年度、目標達成しました」。

＜米山奨学委員会＞ 阿久澤委員長
　鴨志田会員→「本年度、目標達成しました」。
阿久澤会員からもいただきました。

本日のプログラム
＜インターアクト活動報告＞ 親松委員長
　桐光学園でインターアク
トの年次大会を行うという
事で、2年間地区の手伝いを
してきました。第2590地区
には現在56のロータリーク
ラブがあり、そのうち21の
クラブが19のインターアク
トクラブを提唱しています。高校もしくは中学と高
校を基盤とした各インターアクトクラブは、それぞ
れの学校や地域社会で活動し、地区全体の行事にも
参加しています。地区は青少年奉仕の一環として、
各校の活動を支援しています。

地区行事
・サマーミーテイング

数年前からは、受入先の台湾の生徒も参加するよ
うになり、翌日には社会奉仕活動も行っています。

・ 青少年交歓会…青少年関係者が集まり、研修を通
じて交歓会が行われます。

・ 年次大会…今年度は1月に300名の登録で盛大に横
浜清風高校で行われました。

・ 海外研修（冬か夏）…近年は12月開催で、昨年度は
同行してきました。下見含め3回台湾に行き、メー
クもしてきました。

・年度末の役員研修会
・ガバナー訪問
　その他にも、各校で提唱ロータリークラブと様々
な活動を行っています。
　2年間地区のインターアクト委員として活動して
来ましたが、色々なクラブに友人ができた事が、自
分自身の為になったかと思います。

［インターアクト海外研修報告］
桐光学園IAC　坂本乃野さん、平松真依子さん
　この台湾研修で、例え通じなくても果敢にコミュ
ニケーションを取る努力をする、その勇気により国
を超えて友達を作り自分の力をより引き出せる、と
いう事を学びました。これからはどんなことにも興
味を持ち、日本だけではなく国境を超えて世界中の
志の高い人たちと互いに協力をしながら、困難に向
かっていけるそんな心を持った大人になりたいで
す。私たちは普段からとても恵まれていると思って
いますが、それでもこんなにも人の優しさと温かさ、
相手への配慮を感じたのは初めてでした。旅行では
なくこうした研修で現地の人たちと向き合う機会を
与えてくださった地区のロータリーの方々、引率の
先生方、台湾の学生達に感謝を申し上げます。本当
にありがとうございました。川崎百合丘ロ－タリー
クラブのみなさん、これからもお世話になりますが、
どうぞよろしくお願いいたします。

　親松委員長の報告の後に、桐光学園インターアク
トクラブの坂本乃野さん、平松真依子さんから、台
湾での海外研修について写真を見ながら活動報告が
あり、最後に井上勇青少年奉仕委員長から講評があ
りました。

＜点鐘＞� 井上久会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

 26件 26,000円 901件 1,002,951円
 1件 10,000円 17件 207,500円
 0件 0円 1件 112,000円
 2件 30,000円 32件 430,000円

累計


